



Klein und fein

925 Quadratkilometer. Und trotzdem, der Frankenwald macht auf sieben Touren Mountainbiker glücklich.



Werner Bayer ist seit 1980 auf dem Bike im Frankenwald unterwegs.

„Zwischen Walenfels und Döbraberg liegen immerhin knackige oder rasante 500 Höhenmeter.“

Der Frankenwald ist ein circa 1000 Quadratkilometer großes Mittelgebirge im Nordosten Frankens. Mit einer Höhe von 795 Metern ist der Döbraberg der höchste Gipfel. Klar dürfte mit der letzten Info sein, dass man kilometerlange Abfahrten im Frankenwald vergeblich suchen wird. Flowige Singletrails gibt es dafür aber zuhauf und auf den „Bike Fun Trails“ rund um den erwähnten Döbraberg auch in geballter Ladung.

„Es ist der ständige Wechsel zwischen idyllischen Tälern und Gipfeln mit fantastischen Ausblicken, die mich am Frankenwald so begeistern. Und zwischen Walenfels und Döbraberg liegen immerhin knackige oder rasante 500 Höhenmeter“, ist Local Werner Bayer sicher, dass es nicht immer in die Alpen gehen muss, um Spaß mit dem Mountainbike zu haben.

Selbst organisieren kann man sich die MTB-Party Frankenwald auf sieben beschilderten und als

GPS-Tracks verfügbaren Touren, die in Summe 300 Kilometer und 8000 Höhenmeter anbieten. Für eine mehrtägige Durchquerung des Frankenwaldes bietet sich das „Grüne Band“ auf den Spuren der ehemaligen innerdeutschen Grenze an.

> AUF EINEN BLICK

Lage: Der Frankenwald liegt im Nordosten Frankens und verläuft in etwa entlang der ehemaligen innerdeutschen Grenze.

Bikeparks: Mountainbikezentrum Döbraberg in Schwarzenbach am Wald. Die dortigen „Bike Fun Trails“ wurden auf einem weitgehend naturbelassenen Gelände eingerichtet. Nachwuchsbiker kommen dort auf einem 90 Meter langen Übungsparcours in Form.

Stadtleben: Kronach

Guiding: Die GPS-Daten zu den sieben MTB-Touren stehen unter www.frankenwald-tourismus.de zur Verfügung.

Tourismus Info: www.frankenwald-tourismus.de